

Optimistisch in die Zukunft

Neue Gesichter nach Vorstandswahlen – Beitragserhöhung beschlossen

Möckenlohe (ado) Eine umfangreiche Tagesordnung hatten die Mitglieder der Dianeschützen Möckenlohe in der vergangenen Jahreshauptversammlung abzuarbeiten. Neben turnusgemäßen Neuwahlen musste über eine Beitragserhöhung entschieden werden.

Der erste Schützenmeister Willibald Crusius junior konnte von zahlreichen Aktivitäten in und außerhalb der Gemeinde berichten. Beim Dorffest, dem Maibaumaufstellen und beim Ferienprogramm war der Verein wieder gut vertreten, auch das alljährliche Fischgrillen konnte wieder durchgeführt werden. Eigene Veranstaltungen wie das Sauschießen und das Schützenkranzln waren sehr gut besucht. Konstant blieb auch die Zahl der Mitglieder, zum Jahresende waren 152 Personen eingetragen.

In seinem Grußwort dankte der erste Bürgermeister der Gemeinde Adelschlag, Andreas Birzer, den Mitgliedern und der Vorstandschaft des Vereins für die rege Beteiligung am Ortsgeschehen. Er rief die anwesenden Mitglieder auf, ihrem Verein weiterhin die Treue zu halten, da hier neben dem Beitrag zum Dorfleben wertvolle Jugendarbeit geleistet werde.

Aus sportlicher Sicht lief die vergangene Wettkampfrunde alles andere als rosig: Sportleiter Alfred Altmann musste den Abstieg der ersten Mannschaft von der Gauoberliga in die Gauliga vermelden. Auch die zweite Mannschaft musste durch verletzungsbedingte Ausfälle Punkte lassen und stieg in die B-Klasse ab. In der laufenden Runde belegt die 2. Mannschaft den ersten Platz, das Projekt „Wiederaufstieg“ sei in vollem Gange, so Altmann. Erfreulich sei die rege Beteiligung am Jugendtraining, im vergangenen Jahr trat eine Mannschaft bei den Jugendwettkämpfen an.

Schriftführer Dominik Alberter stellte in seinem Bericht die Inhalte der Sitzungen sowie die Zugriffszahlen der Internetseite vor. Ausgaben und Einnahmen für den Verein hielten sich knapp die Waage, so konnte Kassier Max Müller das vergangene Geschäftsjahr mit einem kleinen Defizit abschließen. Besonders die Investitionen für neue Biathlongewehre und nachträgliche Ausgaben vom Standumbau in 2015 machten sich in der Bilanz bemerkbar. Die Revisoren Helmut Baumann und Hans Wolfsteiner bescheinigten Müller eine einwandfreie Kassenführung, somit wurde die Entlastung der Vorstandschaft einstimmig bewilligt.

Im laufenden Jahr werden die Beiträge an den Schützengau respektive dem Bayerischen Sportschützenbund (BSSB) und dem Deutschen Sportschützenbund (DSB) erhöht. In einer Aufstellung wurde deutlich, dass nach den jüngsten Erhöhungen mehr als zwei Drittel der Erlöse aus den Mitgliedsbeiträgen abgegeben werden müssten. Ohne Diskussion wurde seitens der anwesenden Mitglieder eine Erhöhung des Vereinsbeitrages für Erwachsene von 21 auf 26 Euro, für Jugendliche von 16 auf 20 Euro und für Schüler von 11 auf 15 Euro beschlossen.

Ebenfalls reibungslos verliefen die Neuwahlen der Vorstandschaft (*siehe extra Bericht*).

Für 25-jährige Vereinsmitgliedschaft konnte Martin Funk eine Urkunde und die Vereinsnadel in Empfang nehmen. Seit 40 Jahren halten Maria Bauer, Reinhold Heigl, Konrad Schneider, Hubert Pickl und Jürgen Behr dem Verein die Treue. Franz Fuchs junior wurde für 300 Rundenwettkämpfe für die Dianeschützen geehrt.

Neuwahl der Vorstandschaft

Möckenlohe (ado) Bei den Neuwahlen wurde der 1. Schützenmeister Willibald Crusius junior im Amt bestätigt, sein bisheriger Stellvertreter Alexander Schneider hat von nun an die Kassenführung inne. Zum neuen 2. Schützenmeister wurde Ludwig Funk gewählt, der Posten des Schriftführers bleibt bei Dominik Alberter. Alfred Altmann stellte sein Amt als 1. Sportleiter zur Verfügung, ihm folgt Marion Göbel nach. Vertreten wird sie ab sofort von Tobias Hunner, der dafür sein Beisitzeramt aufgibt. Die Jugendsportleiterinnen Rebecca Göbel und Christina Kreuzpointner wurden erneut bestätigt, ebenso die Beisitzer Luise Funk und Annette Funk. Neu in der Riege der Beisitzer wurden Alfred Altmann, Christian Bauer, Christoph Schmid, Michael Tratz und Matthias Behr aufgenommen. Den scheidenden Vorstandsmitgliedern Max Müller, Stefan Wittmann, Christoph Meyer und Rainer Behr wurde mit einem Präsent für die geleistete Arbeit gedankt.



Die neue Vorstandschaft der Dianeschützen (hinten v.l.n.r.): Willibald Crusius junior, Christian Bauer, Matthias Behr, Alfred Altmann, Tobias Hunner, Christoph Schmid und Ludwig Funk.
(vorne) Alexander Schneider, Rebecca Göbel, Christina Kreuzpointner, Marion Göbel, Luise Funk, Annette Funk und Dominik Alberter.



Die Scheidenden Vorstandsmitglieder (von links): Christoph Meyer, Stefan Wittmann Max Müller
(nicht auf dem Bild: Rainer Behr)



Die Gehrten: 1. Schützenmeister Willibald Crusius jun., Maria Bauer, Konrad Schneider, Martin Funk, Reinhold Heigl, Franz Fuchs jun., und 2. Schützenmeister Ludwig Funk.